

pflegt ein N. A. Ausdruck geben will, geht mir doch zu weit. Ich  
 kann von mir bei Beurtheilung dieses Ms. leider über solchen Auswurf  
 zu seinem Aufsatze, der jetzt gedruckt wird, polemizieren, ohne  
 mich zu nennen, deutlich gegen meine <sup>alte</sup> Notiz über Kellers Berichte,  
 ich lasse Ihnen das Blatt des ersten Correctors bei, damit Sie sich  
 von der Art überzeugen können, wie das geschicht. Ich werde  
 zunächst abwarten, ob Sie von eich aus etwa bei den Correctors  
 diesen Satz noch modifiziert. Gibt es das nicht, so werde  
 ich mir diese Hauptthese natürlich nicht gefallen lassen.  
 sondern ich davon im Klaren setzen, daß ich darauf antworten  
 werde. Ich weiß noch nicht, ob das besser in einer redaktionellen  
 Note am Schluß eines Aufsatzen oder bei Gelegenheit der Notiz  
 geschieht, die ich über den neuesten Bericht Kellers in demselben  
 Heft machen muß (der übrigens z. Th. wohl in Folge meines hiesigen  
 viel eorgfälliger gearbeitet ist als die früheren); ich wäre Ihnen  
 dankbar, wenn Sie mir sagen wollten, was Sie für richtig halten.

Holtzman ist zum Militärischen eingezogen; Block bleibt bis  
 zum 20. August hier; ich reise am 7. ab und deute am  
 15. September zurück zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen für guten Erfolg Ihren  
 Herrn und gute Erholung in den Ferien

Ihr ergebener  
 H. Bruckner